

Känguru der Mathematik 2014

Geschrieben von: Sara Hinterplattner
Sonntag, den 30. März 2014

Beim Känguru-Test 2014 gab es die folgenden erfreulichen Erfolge für Schüler des BRG Steyr:

- **Theodor Haselbauer**, Schüler der 1B, erreichte **oberösterreichweit** den **26. Platz** von 4.640 Teilnehmern.
- **Alexander Kopf**, Schüler der 2B, erreichte **oberösterreichweit** den **28. Platz** von 5.282 Teilnehmern.
- **Jonas Prein**, Schüler der 7C, erreichte **oberösterreichweit** den **21. Platz** von 1.660 Teilnehmern.

